



Plantation des hybrides au Jardin Roger-Van Den Hende

16 Août 2014

#21

Par : Marius Chouinard
Photos Marius Chouinard

Aujourd'hui, mon bulletin "Coup d'œil" devrait plutôt s'appeler "Coup d'eau" car, pour cette journée de plantation, la température n'était pas au rendez-vous.

Vêtu pour l'occasion, c'est notre hôte, M. Laurent Savoie, qui nous a accueilli à notre plate-bande du jardin Roger-Van Den Hende dès 9h30.



Malgré tout, une douzaine de membres étaient présents pour cette activité.

Les plants de 2010 avaient été déplacés vers une autre partie du jardin afin de libérer la plate-bande de l'AAHQ pour les plantations de 2014.

Entre deux ou trois ondées, Laurent a coordonné la mise en terre des nouveaux plants avec l'aide des membres.



Malgré la température maussade, tous étaient très heureux de se rencontrer pour cet événement annuel.

Nous vous donnons donc un autre rendez-vous pour l'an prochain.



Merci à tous pour votre participation!

Bonne fin de saison à tous, amicalement, Marius